
チャレンジキッズおおたかの森園分園 2022年度保護者アンケート結果 （配布22／回答数18）

①入園した際に、保育の内容や方法
について、園から十分な説明があり
ましたか。

②保育園での生活全体をとおして、
お子様は楽しく過ごせていると思い
ますか。

③保育では、お子様の年齢に応じ、
適切な生活習慣を身に着けるよう取
り組んでいると思いますか。

④保育では、お子様の成長に応じ適
切な遊びや体験の機会を取り入れて
いると思いますか。

⑤保育では、地域の施設や公園、自
然等様々な環境に触れる機会を取り
入れていると思いますか。

⑥保育中のお子様の体調変化につい
て、保育士から説明や連絡はありま
すか。

⑦お子様は、保育園の給食やおやつ
を楽しみにして食べていると思いま
すか。

⑧保育園でのお子様の様子等につい
て、連絡帳や保育士の話などを通し
て適切に伝えられていますか。

１．保育の内容について
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２．保育園の運営について

①当園の保育理念「やってみようの
心を育む」を推進していると思いま
すか。

②保育園は施設や設備、衛生や安全
等の環境の確保が適切にされている
と思いますか。

③保護者やお子様のプライバシーは
守られていると思いますか。

④保育園で起きた事故やけが、感染
症や急な体調の変化に対し適切な対
応がされていると思いますか。

⑤困ったことや気になることがあっ
た時には、当園に気軽に相談するこ
とができますか。

３．総合的な感想について

当園の保育・運営などを総合的に

見てどのように感じますか。
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★保護者の皆様からのご意見

保育園施設について
・分園の入り口が狭く、送迎時に混雑するので工夫してほしい

保育園運営について
・月初の身体測定について結果を共有して頂けるととても嬉しい
・園での感染症が発生した場合、登園して貼り紙で初めて知るではなく、キッズリーで早めにお知らせを頂けると受診する際に伝え
られるため助かる

・感染症に羅患した際の登園基準を緩和してほしい。（PCRや抗原検査必須は厳しい）
・写真が有料ではなくキッズリーに添付してほしい
・施設について見れる機会があるとよい
・行事が少ないので負担が少なく楽だけど少し寂しいと思う
・カバンがもう少し軽めのものだと持ちやすい
・他園と比べてカリキュラムや行事が少ないことは色々な経験の機会が少なそうでやや不安に感じる。
・簡単なものでいいので文化発表会（歌・ダンス）などがあると子供の成長を感じることができるイベントがあるとうれしい
・駅前の商業施設等でもおトイレの練習してもらえると嬉しい
☆生活習慣のご指導や制作を通してとてもよく成長を感じられています。子供の笑顔からも楽しく過ごしていることがわかります
☆英語が取り入れられることや去年の運動会はとてもよかったので今後もそういった新しいことをする機会が増えると良いなと思う
☆おむつサブスクなど荷物が少なく、連絡帳もアプリでらく

職員について
☆担任の先生はお若いのにとても頼りになり心強い
☆優しいだけではなく、ダメなこともしっかり伝えてくれている印象
☆担任以外の先生もとてもよく子供のことを見て把握してくれていると感じる
☆子供のいいところを良く見つけて褒めてくれます。よい意味で子供は1年でとても変わりました。感謝しかありません。本当に素
敵な園に出会えました。

【施設長より】
日頃より保育園運営に関しまして、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。
また、お忙しい中、保護者の皆様には保育園に関するアンケートにお答えいただき、たくさんの貴重なご意見を頂
きありがとうございました。職員に関する温かいお言葉は、今後の保育を行っていくうえでの大きな糧となりまし
た。様々なご意見に関しましては、園内でも1つずつ検討し、改善に努めてまいりたいと思います。今回のアンケー
ト結果を元に、職員一同より一層精進して参りますので、保護者の皆様も、引き続きご理解とご協力いただけると
幸いです。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

チャレンジキッズおおたかの森園本園・分園 園長 鈴木なみえ
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